



Krill - das rote Gold der Antarktis

Der Blauwal weist den Trawlern den Weg zu einem Schatz der Antarktis. Selbst im Frühling ist es in dieser entlegenen Region immer noch so kalt, dass den Männern bei ihrem hartem Job die Augen zuzufrieren drohen. In diesem Reich natürlicher Einzigartigkeit sind sie auf der Suche nach Krill, der seit den 1960er Jahren das Interesse der Menschen auf sich zieht. Von Vermutungen bis zu Erkenntnissen, von Forschung bis zu Ergebnissen ist seither geradezu unglaublich viel geschehen. Geblieben ist, dass in diesem kalten Kontinent, antarktischer Krill als Quelle für lebenswichtiges Omega-3 in einem der üppigsten Ökosysteme der Welt gewonnen wird.

Qualität des enthaltenen Omega-3 durch internationale Abkommen gesichert

Von Welthandelsrouten weit entfernt profitiert dieser Lebensraum zugleich von internationalen Verträgen und Abkommen. Der Antarktisvertrag aus den Jahren 1957/58 ist bis in die heutige Zeit gültig und schützt vor Ausbeutung durch wirtschaftliche Interessen; in den Vorgaben der Internationalen Kommission für den Erhalt der Antarktischen Lebensräume (CCAMLR) ist unmissverständlich und streng geregelt, welche Gebiete befahren werden dürfen. Das sichert Nachhaltigkeit bei der »Ernte«. Zu ökologisch verantwortlichem Handeln sind die Seeleute dadurch verpflichtet, dass unerwünschter Beifang wieder den Meeren überantwortet werden muss. Zwangsläufig bedeutet das, dass der antarktische Krill lebend an Bord der Fangschiffe gelangt und anschließend unverzüglich schockgefrostet wird. Der Vorteil für Sie als Verbraucher: Auf diese Weise bleibt die Qualität des wertvollen Omega-3 hundertprozentig erhalten. Ein Oxidationsprozess durch Licht und Sauerstoff kann durch den vorgeschriebenen Lebendfang gar nicht erst beginnen. Der interne Schutzmantel des Astaxanthin bleibt unberührt bis zur letztendlichen Verarbeitung. Und dann geht der Ihrer Gesundheit dienliche Schutz beispielsweise bei Mega-Rot® von Dr. Hittich mit einzigartigem Krillöl-Komplex erst richtig los.

Der gesundheitsdienlichen Wirksamkeit zuliebe - Mega-Rot® mit EuphaMAX Omega-3

Mega-Rot® setzt als Nahrungsergänzungsprodukt exakt auf diese Kräfte der Natur, das »rote Gold« aus der Antarktis. Der Wissenschaft ist keine Quelle bekannt, die wirkungsvolleres und reineres langkettiges Omega-3 liefern würde. Voraussetzung selbstverständlich die schonende Gewinnung und Weiterverarbeitung, bis das Produkt letztlich in der ActiQuick Flüssigkapsel in Ihren Händen liegt. Auf dem kompletten Verarbeitungsweg ist die oberste Maxime, das enthaltene Omega-3 nicht anzutasten, es konsequent bis zum Verbrauch zu schützen, damit es beispielsweise zur Aufrechterhaltung der normalen Herzfunktion beitragen kann. Eine positiver Effekt kann bei einer Aufnahme von 250 mg EPA und DHA erwartet werden. (Mindestanforderungen an eine EPA- bzw. DPA-Quelle -Quelle gem. der Angabe "Quelle von Omega-3-Fettsäuren" muss erfüllt werden ((EG) Nr. 1924/2006)). Zahlreiche weitere Erfolgsmeldungen geben Ihnen mit diesem hochqualitativen Nahrungsergänzungsprodukt die Zuversicht, Ihrer eigenen Gesundheit nach Kräften und bis ins hohe Lebensalter die unterstützende Hand zu reichen. Dem langkettigen Omega-3 wird nachgesagt, zur Aufrechterhaltung des normalen Blutdrucks beizutragen - (bei täglicher Aufnahme von 3g EPA+DHA; Pflichthinweis 5g EPA+DHA/Tag nicht zu überschreiten). Ihr Zellstoffwechsel freut sich über zahlreiche weitere Botschaften von Mega-Rot®, Ihrem Leibwächter für mehr Lebens-Qualität und Lebensfreude.

www.drhittich.de
<https://www.facebook.com/hittich>
<https://plus.google.com/+Drhittich-Gesundheitsmittel/videos>
<http://www.youtube.com/user/drhittich>
<http://vimeo.com/drhittich>
<http://dr-hittich.tumblr.com/>

Pressekontakt

GP Health Products B.V.

Herr Carsten Schlink
Roda JC Ring 41
6466 Kerkrade

drhittich.de
gesundheitsinformationen@drhittich.de

Firmenkontakt

GP Health Products B.V.

Herr Carsten Schlink
Roda JC Ring 41
6466 Kerkrade

drhittich.de
gesundheitsinformationen@drhittich.de

Dr. Reinhard Hittich, Biochemiker, Gründer und Leiter der Dr. Hittich Gesundheitsmittel unter dem Dach der GP Health Products B.V. mit Hauptsitz im niederländischen Kerkrade, ist spezialisiert auf Nahrungsergänzungsprodukte, mit denen dem Körper überlebenswichtige ungesättigte Fettsäuren gereicht werden. Seit mehr als 20 Jahren gehört er zur Riege führender Entwickler und Anbieter natürlicher und hochqualitativer Gesundheitsmittel. Mit dem Produkt Mega-Rot® bietet Dr. Hittich Gesundheitsmittel eine Nahrungsergänzung mit einzigartigem Krillöl-Komplex, mit der einem essenziellen Mangel an Omega-3 entgegengesteuert wird. Die Produkte können direkt beim Entwickler und Hersteller bezogen werden.